



# Exportaciones de petróleo continuarán con el próximo Gobierno de México en 2025

La autosuficiencia que persigue AMLO tampoco se alcanzará en 2025, según las estimaciones más recientes de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público



Ciudad de México — Las exportaciones de petróleo continuarán con el próximo **Gobierno de México en 2025**, según las estimaciones más recientes de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, las cuales contrastan con la política energética del actual presidente Andrés Manuel López Obrador, quien **persigue refinar localmente todo el petróleo que produce el país**.

México enviará al extranjero 958.400 barriles diarios de petróleo crudo el año que viene, según los Pre-Criterios Generales de Política Económica 2025, elaborados por Hacienda para su entrega al Congreso y que tendrá que revisar la próxima administración que resulte electa el 2 de junio de 2024.

Las exportaciones de crudo estimadas reflejan una reducción marginal de 1% comparado con el pronóstico de exportaciones de 2024.

En 2023, el valor de las exportaciones cayó 14.8% anual por un menor volumen y precio de la Mezcla Mexicana de Exportación.